

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

NOTA DE PRENSA Nº 146-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Realizarán campaña de donación de sangre en UNC

Una persona donando puede salvar tres vidas.

En breve entrevista la Dra. Jaquelyne Silva Díaz, anunció que el Banco de Sangre y Hemoterapia del Hospital Regional estará realizando una campaña de donación de sangre, este 14 de junio, en la Universidad Nacional de Cajamarca, esto en el marco de la celebración del Día Mundial de la Donación de Sangre.

Durante la campaña se realizará un pregón por la ciudad universitaria con la finalidad el sensibilizar a alumnos y docentes sobre la gran importancia que tiene la donación de sangre; ya que, según la doctora, "siendo donante, en 10 minutos, somos más que superhéroes".

Como se sabe, existen dos tipos de donantes: por reposición, personas que donan bajo presión, solo cuando una persona cercana necesita la sangre; y, voluntarios, aquellas personas que por diferentes razones comprende la necesidad de donar sangre y dona sin ningún compromiso de reposición.

Según la Organización Mundial de la Salud lo ideal para los bancos de sangre es que el 100 % de sus donantes sean voluntarios. Cajamarca, en particular, presenta un gran avance en este aspecto pues un 30 a 40 % de sus donantes lo hacen de manera voluntaria.

Lo que permite decir que Cajamarca es una las regiones que mayor cantidad de donantes tiene respecto a su población beneficiaria. Esto es producto de las campañas semanales que realizan los especialistas en diferentes puntos de la ciudad y que tiene una importante acogida por parte de la ciudadanía.

Por otro lado, si consideran que el hospital está distante, pero quieren donar "de manera semanal – jueves o viernes– se está saliendo a diferentes puntos de la ciudad para buscar donantes".

REQUISITOS PARA DONAR

Para donar sangre solo se necesita: tener más de 18 años de edad, gozar de buena salud y sobre todo tener las ganas de querer ayudar. Recuerde: una persona donando sangre puede salvar tres vidas.

Además debemos tener en cuenta que las personas que donen sangre no deben haberse realizado un tatuaje o piercing al menos durante el último año; y, tampoco, deben haber fumado o consumido alcohol al menos durante las 12 horas previas a la donación.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

En el caso de las mujeres que estén menstruando deben esperar al menos 5 días después de su periodo para donar sangre y en el caso de que estén gestando deben abstenerse de donar hasta seis meses luego del parto. Esto con el único propósito de cuidar su salud.

"Si aún tienen miedo de hacer una donación, acérquense y pregunten; ya que, no van a engordar, no se les va a contagiar ninguna enfermedad, ni tampoco por preguntar se les va a obligar a donar sangre", finalizó la doctora.

Dato:

En el país existes alrededor de 200 bancos de sangre.

Se agradece su difusión Cajamarca, 09 de junio de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA